



Tout est encore possible, même lorsqu'on vit avec un problème de santé mentale !



Émilie Lebrun, 29 ans, agente de projets à l'AQRP.



L'AQRP et l'Institut universitaire du Centre jeunesse de Québec (CIUSSS de la Capitale-Nationale) vous convient à une conférence-témoignage interactive gratuite conçue par une jeune de 29 ans, Émilie Lebrun, agente de projets à l'AQRP. Elle abordera les défis et les enjeux relatifs au fait de devenir autonome, de prendre sa place en société et de s'épanouir lorsqu'on doit aussi se rétablir d'une condition de santé mentale difficile.

Cette conférence-témoignage est conçue pour les jeunes de 15 à 30 ans, mais elle est ouverte à tous !

Mercredi le 11 mai 2016, de 12h à 14h

Cégep de Sainte-Foy

Local J219

Inscription non requise